



communiqué

N°: 53
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 10 MAI 1983

LA MISSION COMMERCIALE DE M. REGAN TERMINE LA TROISIÈME ÉTAPE DE SA TOURNÉE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a complété aujourd'hui sa visite aux Philippines, le troisième arrêt de sa mission commerciale dans les pays du Sud-est asiatique. Le ministre Regan dirige une délégation de 40 hommes d'affaires, représentant un éventail des compétences industrielles canadiennes. Le groupe s'est entretenu avec des ministres clés du Cabinet philippin dans les domaines de l'énergie, des transports, des communications et des ressources naturelles.

Le Président Marcos et le ministre philippin de l'Energie, M. Geronimo Z. Velasco, ont fourni l'assurance au ministre Regan que deux importants contrats pour lesquels des compagnies canadiennes soumissionnent, se trouvent en tête de la liste de priorités du Gouvernement des Philippines. Le premier est un projet de \$250 millions pour une usine thermique au charbon dans le sud des Philippines et le deuxième, un projet de \$100 millions pour l'amélioration d'une importante portion du système de transport ferroviaire du charbon.

Un consortium canadien, sous la direction de Babcock & Wilcox, a été retenu pour préparer une soumission pour la construction d'une usine de fabrication d'énergie thermique au charbon sur l'île de Mindanao. Cette région, au sud des Philippines, a souffert d'une sérieuse sécheresse qui a entraîné une pénurie de pouvoir hydro-électrique. Tout en offrant ses félicitations aux sociétés canadiennes, le ministre Regan a dit: "Le groupe canadien a fait la preuve qu'il pouvait livrer des usines d'énergie thermique au charbon qui fonctionnent efficacement. Cette compétence est un atout majeur qui permettra à ce groupe de réagir rapidement à la décision du gouvernement des Philippines de compter davantage sur l'énergie thermique".